

Les autres béatifications, dont les causes sont déjà terminées ou près de l'être, seront fixées ultérieurement.

Le pèlerinage qui a assisté aux deux premières béatifications est celui de la Lorraine, arrivé à Rome le 20 janvier. Bientôt arrivera la députation des Lazaristes, conduite par le supérieur général, R. M. Fiat, ainsi que des Filles de Charité et des autres œuvres de Saint-Vincent de Paul, venant offrir leurs hommages et leurs présents au Souverain Pontife.

Le don collectif de la chrétienté à offrir à Léon XIII, c'est-à-dire la grande église érigée à Rome aux *Prati di Castello*, sous le vocable de son saint patron, vient de recevoir le précieux concours de S. M. l'empereur François-Joseph qui, le 29 décembre, recevait à Vienne le directeur général de l'œuvre de l'église Saint-Joachim, M. l'abbé Brugidon, et lui remettait pour cette œuvre une riche offrande, complétée ensuite par LL. AA. II. les archiducs.

Au consistoire tenu le 16 janvier, le pape a nommé quatorze cardinaux dont six Italiens, deux Français, deux Allemands, deux Anglais, un Irlandais, un Hongrois et un Espagnol.

Les cardinaux français sont Mgr Thomas, archevêque de Rouen, et Mgr Meignan, archevêque de Tours. Le Saint-Père a annoncé en outre qu'il avait réservé deux cardinaux *in petto*.

A cette occasion, Léon XIII a prononcé une allocution dans laquelle il a dit qu'il remerciait Dieu de lui avoir permis de célébrer son jubilé épiscopal.

“Cet événement, a-t-il ajouté, peut être regardé comme un signe de la protection divine s'étendant sur l'Eglise, par la conservation des jours du Souverain Pontife.”

* * *

On sait qu'en 1893, doit avoir lieu, à Jérusalem, un congrès eucharistique qui, dans les vues du Souverain Pontife, est appelé à faciliter la réunion des églises schismatiques d'Orient. Le Canada a reçu la visite du P. Marcellin, de l'ordre des Augustins de l'Assomption, qui, à Québec, à Montréal et dans un grand nombre de paroisses des diocèses de la province de Québec, a donné des détails sur la grande œuvre des congrès eucharistiques et la solennité de la prochaine assemblée en la Ville-Sainte.